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Als Innanríkisráðherra liegt mir natürlich der Staatsaufbau besonders am Herzen. Wir haben
noch keinerlei Bestimmungen, wie die Landesverwaltung arbeiten soll, wie Vestreyja politisch
aufgebaut, welche Rechte und Pflichten die Gemeinden haben usw.
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